« Séminaire résidentiel d’élaboration de la situation de référence et de planification opérationnelle (2022 et 2023) »
SENEGAL, Widou Thiengoly (25-29 janvier 2022)
	
	Recommandations
	Responsables

	1
	Pérenniser la tenue du Séminaire résidentiel chaque année pour consolider les acquis d’appropriation et de partage par l’ensemble des acteurs 
	APGMV

	2
	Accélérer la mise en place des comités Ad hoc chargés de la mobilisation et du suivi des investissements et financements de la GMV auprès des partenaires et du secteur privé, conformément à la décision N° 006/CCEG/12/21/NKC et en perspectives dans le cadre des coalitions nationales


	PAYS/APGMV/UNCCD

	3
	Programmer tous les six (6) mois une rencontre virtuelle de partage entre experts pour le suivi des recommandations du séminaire.
	APGMV

	4
	Développer dans chaque pays des stratégies de communication en cohérence avec le Plan stratégique de Communication de l’APGMV.
	PAYS/APGMV/UNCCD

	5
	Poursuivre la collecte des données afin de consolider la situation de référence au niveau des pays. 
	PAYS

	6
	Etablir un programme de renforcement des capacités annuel dans entre autres, les domaines ci-après : 

a. Meilleures pratiques de gestion durable des terres, de gouvernance de l’Initiative, de sensibilisation… 
b. Evaluation de la séquestration du Carbone. 
	APGMV

	7
	Faire un suivi de l’engagement du PNUD en matière de renforcement de capacités de l’APGMV à travers la formulation de projets et de stratégies de mobilisation de ressources
	APGMV/PNUD

	8
	Promouvoir la collaboration entre l’APGMV, les Universités, Instituts et autres centres de Recherche (CSE, OHM…).
	APGMV

	9
	Organisation par le PNUE dans les 3 mois une formation à l’attention des Points Focaux et Chargés de Suivi/Evaluation sur le montage des projets et les procédures des PTF. 
	APGMV/PNUE


« Residetial seminar  »
SENEGAL, Widou Thiengoly (January 25th -29th  2022)
	
	Recommandations
	Responsables

	1
	Sustain the holding of the Residential Seminar each year to consolidate the gains of ownership and sharing by all stakeholders
	GGWPA

	2
	Accelerate the establishment of ad hoc committees for the mobilization and monitoring of GMV investments and financing with partners and the private sector, in accordance with Decision No. 006/CCEG/12/21/Nkt and in the context of national coalitions
	Countries/ GGWPA/UNCCD

	3
	Schedule every six (6) months a virtual meeting of sharing between experts for the follow-up of the recommendations of the seminar.
	GGWPA

	4
	Develop communication strategies in each country in line with the GGWPA Strategic Communications Plan.
	Countries/ GGWPA/UNCCD

	5
	Continue data collection in order to consolidate the baseline situation at country level.
	Countries 

	6
	Establish an annual capacity building program in, inter alia, the following areas;

a. Best Practices for Sustainable Land Management, Initiative Governance, Outreach…
b. Assessment of carbon sequestration.
	GGWPA

	7
	Monitor UNDP’s commitment to GGWPA capacity building through the formulation of projects and resource mobilization strategies
	GGWPA/UNDP

	8
	Promote collaboration between the GGWPA, universities, institutes and other research centers (CSE, OHM, etc.).
	GGWPA

	9
	Within 3 months, UNEP organises training for Focal Points and Monitoring/Evaluation Officers on the set-up of projects and TFP procedures.
	GGWPA/UNEP


